

RETOUR EN IMAGES DE L'ÉVÉNEMENT LIPANDA CONGO - RUMBA : 2 JUILLET 2022 CHEZ CEC AU GRAND HOSPICE

La journée " Lipanda Congo Rumba " du 2 juillet 2022 au Grand Hospice, a été une occasion pour le public présent en nombre, d'en apprendre sur le rôle joué par la rumba et les artistes dans les luttes pour l'Indépendance du Congo

Pour célébrer le 62ème anniversaire de l'Indépendance de la RDC, CEC et ses partenaires pour cette action, Change asbl et l'Afrika Museum, ont choisi de mettre à l'honneur la rumba comme instrument de revendications sociales et de communication populaire, en revenant sur le rôle essentiel qu'il a joué pendant la période des luttes pour l'Indépendance, du Congo jusqu'à la table ronde de Bruxelles, pendant laquelle le tube "Indépendance cha-cha, devenu l'hymne des Indépendances de plusieurs pays africains, a été créé.



La journée fut riche et diversifiée en programmation avec :

- Une projection suivie d'un débat, du film "The Rumba Kings" d'Alain Brain
- Une initiation à la danse rumba donnée par le danseur et professeur de danse Mike O
- Un concert intergénérationnel offert par une série d'artistes qui exploitent la rumba dans leurs projets musicaux



Ci-joint un reportage vidéo sur l'événement